



長狭学園の教育



かしこく（勤勉）

やさしく（至誠）

逞しく（克己）

長狭大好きな子（立志）

『地域の方々との交流を通して「長狭大好きな子」を育てています』

地域に開かれた学校、地域と共に歩む学校づくりを、本校の目指す姿ととらえて実践を進めています。今回は、地域の方々とのふれあいの場を通して、地域の方々に愛される長狭っ子、地域とともに生きる長狭っ子を育てるこの取り組みの一つとして、今月8日（土）を登校日とし、様々な行事に参加いたしました。

（1）モルック大会に参加しました（3・4年生）

大山地区社会福祉協議会の方々の主催事業である福祉交流会（モルック大会）に3・4年生が参加させていただき、地域の方々との交流を深めました。これは、以前から本学区の地区社会福祉協議会の皆様にお願いしてきたことの一つであり、地域の方々と子どもたちの顔と声がつながることで、笑顔で挨拶ができる関係づくりを目指すとともに、児童生徒の見守りにも一役買っていただくことを狙いとしています。また、子どもたちと地域の関係が深まることで、災害時の助け合いにも役立ってくれればと考えています。地域と子どもたちがつながることで、様々なメリットが双方に生まれ、ひいては、「長狭大好きな子」「ふるさと長狭を誇れる子」に育ってほしいと考えています。



当日は、大山地区社会福祉協議会の会長から「モルックを通して楽しい時間を共有し、顔見知りになることで、互いに仲良くなつてほしい」とのお話がありました。その後、各チームにわかつて試合を楽しみました。参加いただいた地域の方々の笑顔と届託のない子どもたちの笑顔が大会を盛り上げ、楽しいひと時を過ごすことができました。次年度以降も継続して行えたらと考えています。大山地区社会福祉協議会の方々、ありがとうございました。

（2）鴨国病院祭に参加しました。

（1・2年生・5～9年生）

国保病院からお誘いをいただき、5・6年生が「調べ学習」の成果、5～7年生の代表者が中期学年の遠足の様子を、そして、1・2年生及び7年生から9年生までが、それぞ



れ合唱を発表させたいただきました。学校以外の場所での発表の機会はあまりない児童生徒にとって、普段とは違う緊張感の中、精一杯の発表や合唱を行い、参観してくださった多くの方々から大きな拍手をいただきました。ありがとうございました。なお、発表の他にも、児童生徒の図工や美術等の作品展示や、院内で行われたたくさんのイベントにも参加させていただき、思い出に残る1日を過ごすことができました。

《頑張った、体力向上マラソン大会!!》



好天に恵まれた19日（水）に、体力向上マラソン大会を開催しました。若葉祭の終った翌週（11月4日）から始まった約2週間の練習期間でしたが、子どもたちは、手を抜くことなく、自らの立てた目標に向かって頑張り続けました。日々の練習の中で、ある子はライバルと切磋琢磨し、ある子は日々の記録と戦い、ある子は完走を目指して走り続けました。沿道で見守る私は、目の前を子どもたちが通り過ぎるたびに、「頑張れ、もう少しだ」と、思わず声をかけている自分に気づきます。大会本番当日も、まっすぐに前を向いてひたむきに走る姿に、長狭の子どもたちの素晴らしさを実感しました。こどもたちの頑張りに大きな拍手を



おくりたい気持ちになった1日でした。大会後のインタビューでは、「今までの中でも一番勇気を出して走れた」や「全員がゴールできたことがうれしかった」などの声が聞かれました。

また、早朝より応援いただいた保護者の皆様、沿道での交通整理を引き受けさせていただいたPTAの方々のお陰もあり、大きなかがや事故なく体力向上マラソン練習・大会を終えることができました。ありがとうございました。

今年度も地区の青少年相談員の方々からスポーツ飲料水を頂戴しました。マラソン大会後に児童生徒に配付いたしましたので、お知らせいたします。ありがとうございました。



『修学旅行に行ってきました。(6年生)』

落ち葉舞う古都鎌倉、そして錦秋の箱根路へ修学旅行に行ってきました。1日目は、絶好の小春日和の中、鎌倉の大仏様（高徳院）から、グループ行動をスタートさせ、銭洗弁財天や小町通りなどを経由し、鶴岡八幡宮に集合。その後、小田原城を見学して箱根のホテルに向かいました。2日目は、ホテルを出発し、一路大涌谷へ、早朝の大涌谷は大きな混雑もなく、じっくりと見学することができました。また、その後、芦ノ湖の海賊船（遊覧船）に乗り箱根港で下船、関所跡で学びを深め杉並木を散策しました。2日間の旅行を通じて、子どもたちの事前学習に基づいた学びが随所で生かされており、感心させられる場面が多くありました。修学旅行という名にふさわしい素晴らしい旅となりました。また、参加できなかった仲間のことを常に気にかける言葉が、どの場面でもどの子からもあり、6年生の優しさとクラスとしての団結を感じた2日間でした。

